

## Gewerbe vereint sich mit Kunst

**Der Verein Fachgeschäfte Altstadt Bremgarten (FAB) feiert sein 10-jähriges Bestehen mit der 5. Auflage seines ArtWalks. Gewerbetreibende und Kunstschaffende gehen eine aussergewöhnliche einmonatige Beziehung ein.**

Inhaberinnen und Inhaber von Fachgeschäften und Restaurants geben Kunstschaffenden in ihren Lokalitäten Raum. Ihre Kunst der persönlichen Fachberatung und Bewirtung verschmilzt mit Kunst im eigentlichen Sinn. Es entsteht eine einzigartige Plattform für die faszinierende Vielfalt künstlerischen Schaffens. Rundgänge auf dem ArtWalk und das Rahmenprogramm geben interessante und lustvolle Einblicke in die Welt der bildenden und darstellenden Kunst.

### Eröffnung am 30. und 31. August

Der Kunstmonat September dauert vom Freitag, 30. August, bis Freitag, 27. September. Am Eröffnungstag startet das OK mit einem Kennenlernabend für Besucher, Künstler und Gastgeber, ab 18.30 Uhr im Zelt beim Spittelturm mit Festwirtschaft und Konzert. Es sprechen Stadtammann Raymond Tellenbach und Kunsthistoriker Rudolf Velhagen. Um 20 Uhr beginnt das Konzert mit Sam und Silvia Stauffer. Sie sind Mitglieder der Celtic-Folk-Band Beograd. Ihre Lieder aus der keltischen Musiktradition erzählen vom Leben, Lieben, Leiden, Hoffen und Feiern.

Über 50 Kunstschaffende stellen an 36 Standorten aus, in den Lokalitäten der FAB-Mitglieder wie auch im öffentlichen Raum der Altstadt. Am 30. August sind die Ausstellungen in den Geschäften von 16 bis 18.30 Uhr zu besichtigen. Offiziell werden sie am Samstag, 31. August, mit geführten Rundgängen vorgestellt (11 und 14 Uhr). Musik und Tanz begleiten die Besucherinnen und Besucher von 11.30 bis 16 Uhr auf ihrer geführten oder individuellen Entdeckungsreise in der Welt der Kunst.

### Katalog und Flyer geben Übersicht

Mit der grossflächigen Ausstellung ArtWalk prägt ein vielfältiges Rahmenprogramm den Kunstmonat September. Lokale, regionale und weitere Kulturschaffende beteiligen sich mit Theater, Musik, Literatur und Workshops. Unverzichtbarer Wegweiser und Begleiter in dieser Vielfalt ist der



Die OK-Mitglieder leisten einen riesigen Aufwand für den Kunstmonat September. Vorne von links: Simone Meier, Rahel Hermann, René Walker. Hinten von links: Karin Schaufelbühl, Biggi Winteler (Präsidentin FAB und OK ArtWalk), Radek Mach, Urs Taverner.

Bild: zg

flyer, gratis erhältlich in den beteiligten Fachgeschäften und Restaurants sowie im Reisezentrum der Bremgarten-Dietikon-Bahn. Mit dem Flyer liegt in diesen Lokalitäten auch der einzigartige ArtWalk-Katalog auf. Nebst allen Eckdaten zur Kunstaussstellung und zum Rahmenprogramm enthält er die Vorstellung der beteiligten Künstlerinnen und Künstler und ihrer Gastgeberinnen und Gastgeber. Katalog und Flyer sind das aufwendige Werk von Simone Meier, Grafikerin und Mitglied des OK ArtWalk.

### Feine Spürnase, gute Beziehungen

«Wir wollen Menschen verbinden, Kultur fördern und aufzeigen, wie lohnenswert ein Besuch in unserem Städtchen ist», erklärt OK-Mitglied Radek Mach. «Bremgarten hat eine der schönsten mittelalterlichen Altstädte. Trotz nahe liegenden Einkaufszentren und Onlinehandel ist es gelungen, ein intaktes Stadtbild mit einem

vielfältigen Mix aus Gewerbe und Dienstleistung zu erhalten. Im Kunstmonat September bedienen wir uns dieser einzigartigen Kulisse. Mit dem ArtWalk verwandeln wir die Lokalitäten der Gewerbetreibenden und den öffentlichen Raum in eine einzige Galerie. Wir bieten regionalen, nationalen und internationalen Kunstschaffenden die Möglichkeit, ihre Arbeit in einem neuen Kontext zu präsentieren. In unseren früheren Katalogen lassen sich Namen finden, die heute an der Art Basel oder in den Feuilletons von grossen Tageszeitungen genannt werden.» Gute Beziehungen und enge Freundschaften der OK-Mitglieder machen es möglich, am ArtWalk Künstler vorzustellen, die schon im Museum of Modern Art New York oder in Prag, London und Paris ihre Werke gezeigt haben. «Gleichzeitig», so Radek Mach, «sind wir ständig auf der Suche nach jungen oder noch unentdeckten Talenten, denen wir die Möglichkeit bieten, ein grösseres Publikum auf sich aufmerksam zu machen.» --gla